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- 2 -  60050(603) amend. 1 O CEI: 1998 

FDIS 

AVANT-PROPOS 

Rapport de vote 

Le présent amendement a été établi par le Groupe de Travail 191-3: Fiabilité et qualité de service du 
réseau d'énérgie électrique, du Comité d'Etudes 1 de la CEI: Terminologie. 

FDIS 

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants: 

Report on voting 

I 1/1649/RVD I 1/1628/FDIS I 
Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant abouti à 
l'approbation de cet amendement. 

FOREWORD 

This amendment has been prepared by Working Group 191-3: Reliability and quality of service in 
electric power system, of IEC Technical Committee 1: Terminology. 

The text of this amendment is based on the following documents: 

I 1/1649/RVD I 1/1628/FDIS I 
Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report on voting 
indicated in the above table. 
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60050(603) Amend. 1 O IEC:1998 - 3 -  

SECTION 603-03: STABILITÉ 

SECTION 603-03: STABILITY 

Ajouter les articles suivants (dans une révision future, l'article 03-21 devrait être placé après l'article 
03-01, l'article 03-22 après l'article 03-02, l'article 03-23 après l'article 03-03 et l'arricle 03-24 après 
l'article 03-05): 

Add the following entries (in a future revision, entry 03-21 should be placed after entry 03-01, entry 
03-22 afer entry 03-02, entry 03-23 afer entry 03-03 and entry 03-24 afer entry 03-05): 

603-03-21 instabilité d'un réseau d'énergie électrique 

incapacité dun réseau d'énergie électrique à maintenir sa stabilité 

Notes 

1 -Ce  concept ne s'applique pas aux interactions entre des réseaux d'énergie électrique à tension 
alternative connectés entre eux uniquement par des liaisons à courant continu. 

2 - Cette définition ne couvre pas l'instabilité de tension (voir 604-01-15). 

power system instability 

inability of a power system to maintain power system stability 

Notes 

1 -This concept does not apply to the interaction between a.c. systems interconnected only by d.c. 
li&. 

2 - This definition does not cover voltage instability (see 604-01-15). 
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